

全国カレーめぐり

今年の夏休み、皆さんは何をしていますか？

私は夏になるとカレーライスを食べに全国をめぐりたくなります。きっかけは広島県江田島の海自（海上自衛隊）カレーを食べてからです。私は、『坂の上の雲』という小説が好きで、江田島にあった海軍兵学校を訪ねました。その時、海軍発祥の自衛隊に伝わるという、地域の食材（しらす・牡蠣・ポーク）をふんだんに使ったカレーと出合いました。元々カレーは大好きでしたが、旅先のご当地カレーを食べる楽しみを知りました。以来、金沢市の黒カレー（私の一押し、キャベツと食べます）、北海道のスープカレー、仙台の牛タンカレー、富山のやさたまカレー（きのこ野菜）、しめじを入れる昔懐かし名古屋カレー、大阪のあまからカレー、横須賀や佐世保の海軍カレー（野菜とビーフ）、暑い夏には刺激のある少し辛めのカレーがぴったりと思います。最近、旅行に行けない時はレトルトカレーで全国カレーめぐりをしています。

7月18日、はるひ美術館の館長さんと津島市観光協会の会長さんと市内の学校めぐりをしました。11月に開催予定の「郷土の画家・書家作品展」の展示作品を決めるためです。各学校に残っている卒業生や卒業生から寄贈された作品を見て回りました。校長室やその辺りに大切に保管されているものばかりです。市内の学校では松下芝堂先生の書が多くあり、大きなサイズから色紙大の作品まで様々です。翠軒流の青墨で繊細な筆遣い（線）に見とれていました。また杉山璋夫氏の全国様々な山の絵も迫力がありました。宮尾美明氏の「ライバル」、横井三郎氏の「ごぼう」、城孝一氏の「祭りの絵」など驚かされる作品ばかりでした。加藤秋朗氏の彫刻もとても素敵でした。秋の展覧会、お楽しみにしてください。

パリオリンピックが始まりました。パラリンピック終了までスポーツの夏が続きます。前半の楽しみはバスケット・柔道・卓球・体操・サッカーでしょうか。話題のフェンシングやバトミントン、アーバンスポーツも真剣に応援しています。日本が強そうなスポーツが中心となっています。それぞれ好きなスポーツを見ていただき、夏の暑さに負けないため、自分自身の気持ちを奮い立たせてください。ガンバレ、ニッポン！

令和6年8月5日
津島市教育委員会
教育長 浅井厚視